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司 会  SAA委 員会      委 員 由 井 長 司

◎点 鐘              会 長 お 野 栄 ―

◎目畝斉唱     『 君 が  代 』

◎ロータリーソング 『それてこそロータリー』

ソングリーダー 池 田 光 秋

新世代委員長からの提案として、 5月 13日(上)を仮

日程として設定 し 多 摩市内の中学 高 校や教育委

員会に駒きかけロータリーが行っている青少年変換

留学生制度の説明会を開催することが承認されましたも

企画内容字については今後変更もあり得ますが新世

代委員長を中心に実行委員会を編成し早速準備にあ

たる手筈になつてお ります。

2月 以降のクラブ行事予定の一つとしてlD例の花見

例会を復活させ 4月 5日 東京国際CCク ラブ′ヽウス

にて行 うこと力【決まりました。

尚 例 年行つている観陸ゴルフ会をチャリティー

ゴルフ会にして頂くことを理事会 としてゴルフ同々

会に要話することを確認いたしました

ゴルフ同好会の皆様には時節柄ご面倒をおかけする

ことになりますが実現に向けて是非ご協力をお願い

します。

◎お客様紹介

東京みなとRC

岡山西南RC

◎会議報告

会長 海 野 栄 一

高田 和 雄様

推原 裕 二様

会長 海 野 栄 ―

1 先 週 1月 27日東京稲城RCの タイムカプセル埋設疎

暮式に大松幹事と行つて参 りました。

2

3

23年後に稲城 RCの 50周年に合わせて掘 り起こされ

るとの事です。

今 日お配 りしたガバナー月信の最終頁に 「市民総合

相談会J実 施 とそれに関わる広報活動がガバナー特

別賞を受賞した草が出てお ります。

また 多 慶ニュータウンタイムズの 2頁 に 「ロータ

リーだよりJと して先 日の元米山環学生 宋 さんの

卓話の模様を記者が書いてくれています。

本 日は 1月 26日に行いました第11回理事会での審議

内容をお知らせいたしますも

遠藤立一
会員 加 藤喜二郎会員 杉 山英巳会員

高村 弘 全員の4る の方々につき シ ニア ア クチ

ブ会員となられたことを確認いたしました。これは

「クラブ在籍 5年 以上かつ満55才」に合致する会員

をシ‐ア ア クチブ会員とするとためられた定款第

5条 第 5節 (a)によるものです。 (磁業分擦を保持せ

す ま たアディショナル正会員を推薦する権利を持

たない と いうことになります。)

カンボジアプロジェク ト支援につき募全活動を推進

することが承認 されました。国際奉仕委員長からご

案内があるかと存 じます。

1 カ ンボジアの対人地雷被害者への募金を始めます。

「私は歩ける あ なたの書意で。地言被告者ヘー
本でも

多くの義足を lJ

約10000円 で一本の義足を Itl地カンポジアで製作し

供 与できます。少 しの善意の応接を末永く続け HOP

E(希 みの会)へ寄付金をお送 りしたいと思います。ぜひ

協力をお願いします。

2 ク ラブ年会費(下半期)の振 り込みをお忘れのかたは

お願いします。

3 米 山記念現■会への10000円 以上の寄付金は免税と

して認められますが 寄 付された方へ免税中告用の領収

書がi皆られること1こなりました。

◎幹事報告

◎次年度会務報告

幹事 大 松 蔑 二

会長エレクト 岸 争 弘 範

次年度役員に第 1回縦選クラブ協議会のお知らせが局

いていると思います。2月 16日脱ホで年後6時 からです。

委員長が出席できない場合は目J委員長か代わりの方が必

すご出席下さる様お願いいたします。



◎米山記念妥学会表彰 米 山奨学副委員長 森 日 舞 子

O米 山功労f     iれ 野 業 一会員

②米山ファンドフェロー ,小城 章員会員

赤尾 本 雄 遠 藤立一さん 卓話を楽しみにしています。

また 吉 村先生へのプッシュをお願いしま

す 〕

森田 舞 子 遠 藤立一会員の車話楽しみにしております。

小城 章 員 誕 生れでつくし作業所の焼き物を頂きまし

たので

伊藤 英 也 カ ンボジア対人lt富募全よろしくご協力お

願いま しますJ

足立 l‐l二郎 本 日は私の誕生 日でした。忘れてました。

大席者 :福島達也

須藤起雄

メークアンプ :

中山恒武 2月

中山恒武 小 形勝子 関 岡後 i

高野範城 戸 口昭寿

2日 (東京 日本橋西RC)

◇委員会報告◇

◎出席報告/出 席委員会     委 員長 佐 伯 和 度

会員総数 IL席義務者 出席者 欠席者 出席率

4 8名 4 7名 40名 7名 85 111

1月 19日最終訂正出席学       8298ヽ

本日の合計 半 21110(累計半1213,6911

カンボジア地冒募金 半 54,222

◎カンボジア対大地言募金について

国際毒仕委員会委員長 伊 藤 英 セ

これから各テーブルに卓全箱を持つて回りますので

よろしくお願いいたします.             ―

◎親産行亭について

親睦活動委員会委員長 根 本 毒 守

昨年のクリスマス懇規会の収支報告書をお配 りしまし

たのでご覧 ドさい.

以前から理事会に上程しておりました 3月 29日薩摩琵

言を聴 く会および4月 5日 花見例会が■13されましたの

で詳細について 2月 9日 例会後tlち合わせを行いたいの

で関係者はお集まり下さい。

◎ロータリーの友について

広報 雑 誌委員会委員長 方R藤喜三郎

今年度の 7月 啓からRI会 長のテーマについてガバナ

ーの方々が毎 rl書いておられます。また 今 月 2月 号ク′_

友■の広場に 「若い人から教えられるJと いうとても良

い話も載つていますので定非ご一読下さい。

◎ゴルフ同好会からのお知らせ      平 野 行 度

今年度後半の予定を発表いたします。

3月 14日(火)第2750地区夕摩東分区第 2回 親魅ゴルフ

会に 1紅 4名 の申し込みをいたしました。

4月 5日 (水)理事会の要請 もあ リチャリティ大会と

し 10組 位を予定してお ります。

4月 10日い )第2750地区R財 国主催のチャツティ大会

が小企井 CCに おいて160名参加で予定されています。

中込薪切 りは2月 29日です。希望があれば申し込みいた

します。

5月  6月 はチャリティ大会を予定していますち

◎ニコニョBOX/親 睦活動委員会  委 員 池 田 光 秋

東京みなとRC 高 田和雄様 東 京みなとロータリーク

ラブからメークアップで参りました。今 日

で3回 目です。よろしくお願いします。

海野 栄 一 遠 藤立一会員の卓話が楽しみです。

カンボジアプロジェクトの募金が始まりま

した。

大松 説 ニ プ ロフェンサ~遠
藤 卓 話期待してます。

吉沢 洋 景一前回は夫婦で誕生れを頂戴 しましたので

E‐擦 立 一 案 さの中にも陽射しにまを感 じますね。

今 日は下手な話を聞いて頂くので

杉口  説  極 のつばみがふくらみ東風を行っている季

節ですねご

北村 幸 彦 遠 藤先生の卓話を聞きに参 りました

藤本 音 文 遠 藤立一様の卓話 そ して話術の方も楽し

みにしていますJ



◎卓話  『人間と環境』 遠藤 立 ―会員 その環境を 「便利さJの れにダイオキシンを含んだ農

案を統いたり 略 敗を嫌つて発経性の食品添方DttA F 2

(昭和41年WII Oで挙 に 日 本は49年に祭止)を使つて凍

境を破摸するような事が行われてきました。

昭和46年に厚生省が 汚 楽された環境下で育った若い

世1 のヽ平均寿命をスーパーコンピューターで試算したと

ころ50才という驚くべき結果が出ました

今後は 便 利さ求めて環境を破壊する!は 止めて こ

の寿命を 1年 でもtEばすように生活を改めて行くのが人

間としての生き方であり こ れはロータリーの精llhにも

合致するものではないでしょうか。

本 日は今後何国かお話する事になると思いますので

先ず定義を述末させて頂きました。

わたしは自然科学の系列の者なのでます定義を設定す

ることから話を始めます。

RPう 「人間Jと は 「環境Jと は か らはじめて段々

と内容に入つて行きます。

「環境Jに 関しては 紀 元前ギリシャの学者がつとに

環境 と人間の健康には宣大な相互関係があると指摘して

います。その後 19世 紀にクロー ド ベ ルナールが環境

を定義して知党的環境と概念的環境に分け さ らに知覚

的環境を内部環境と概念的環境とに分けています

医学の分野では19世紀 ドインの医学者が「病気と職業J

の関係について見事な者述を者わしていますJ

最近に至り 環 境認知の仕方が違つているのではない

かということで医学の専門分野では環境を社会科学的環

境を自然科学的東境に分け 自 然科学的環境を化学 物

理 生物 心 理学的環境に 社 会学的環境を政治、経済

人間関係 宗 教、教育 精 神病理学に分けています。

一方の 「人間Jで すが 人 間とは人の集まりであり

一人一人の人間は生物学的な,在 (動物)である。ルツー

の言うように 「人間とはお互いに等身大の人間として認

め合い ル ールを以つて対応する存在Jで あリ ホ モサ

ピエンスととューマンの違いもそこにあります。

従つて 環 境問題をは 「人と環境Jで はなく 「人間と

環境Jな のです。自分一人ぐらいはタパコのポイ捨てを

してもというのは 「人間Jで はなく 「人」なのです

環境とは 一 般に広々とした紡電なゴルフ場を想超さ

れますが 実 はそこには虫もヘビも細菌 バ クテ リアも

合めすべての生き物がおり そ の中に人間も仲間に入れ

てもら,関 係なのです.

◎点 饉 会長 海 野 栄 ―

(今週の担当 池 田 光 秋)

★盲務電 :東京者B多摩市澪合1鳴 京王ブラザホテル多俸 碕1= TEと 042372{妊 8 FAX,竹 2372敬 勧

★例会場 !京王プラザホテル多摩 ・4増(たまつばき)炉 J会日 !毎這水虐日 12,釣 月 の最終例会 18∞

★会 長 :海野栄― 幹  事 :大松誠二
十会報委員会 !含報委員長 J 泉ヽ 博 ,目U委員長 高橋正情

委員 塩 島達担 ・伊澤ケイ子 ・ttnコ光秋 杉 野志保子 日 井皇司 "0藤 喜二郎

この全報セ ツサイクルのため再生紙を使用 しています


